

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan ditarik beberapa kesimpulan antara lain sebagai berikut :

1. Peran kepala desa dalam pembangunan di desa Tombiano sebagai motivator dan sebagai fasilitator dalam pelaksanaan mensejahterakan masyarakat desa Tombiano melalui pembangunan infrastruktur desa di desa Tombiano sudah cukup optimal sehingga masyarakat sadar akan kepentingannya pembangunan dan ikut berpartisipasi dalam kegiatan pembangunan yang manfaatnya untuk kepentingan bersama-sama, sedangkan peran kepala desa sebagai mobilisator masih kurang dan perlu untuk lebih banyak berbaur dengan masyarakat dan mengarahkan masyarakat untuk menjadi masyarakat yang aktif terhadap pembangunan desa.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi peran kepala desa terhadap pembangunan di desa Tombiano adalah komunikasi dan ketegasan terhadap bawahannya. Komunikasi sangat diperlukan oleh seorang kepala desa untuk kelancaran pembangunan agar pembangunan yang dilakukan menjadi tepat sasaran dan dinikmati oleh penerima pembangunan yaitu masyarakat pada umumnya disamping itu ketegasan juga harus dimiliki seorang pemimpin dalam hal ini kepala desa terhadap bawahannya agar

tidak menjadi diskriminasi terhadap masyarakat yang dilakukan oleh aparat desa

B. Saran

Masalah dan hambatan yang peneliti jelaskan sebelumnya merupakan hal untuk masukan atau bentuk perbaikan yang diharapkan peneliti untuk ditindak lanjuti oleh kepala desa Tombiano yang bertanggung jawab pelaksanaan pembangunan infrastruktur desa. Saran ataupun masukan peneliti adalah:

1. Kepala desa sebagai pimpinan pemerintahan yang bertanggung jawab dalam pelaksanaan pembangunan desa sebaiknya meminta pendapat serta persetujuan masyarakat desa dalam perencanaan program pembangunan desa agar dalam pengambilan keputusan tidak hanya sepihak tetapi menjadi keputusan bersama Karena pelaksanaannya untuk kepentingan bersama.
2. Kepala desa lebih mengembangkan perannya sebagai mobilisator atau penggerak agar masyarakat desa tidak lagi krisis komunikasi yang pelaksanaan program-program untuk mensejahterakan masyarakat desa Tombiano. Kepala desa sebagai pemimpin dalam desa sebaiknya lebih tegas lagi dalam memimpin bawahannya agar tidak ada diskriminasi terhadap masyarakat yang dilakukan oleh sebagian bawahannya untuk menghindari dampak yang akan ditimbulkan yaitu kecemburuan sosial antara masyarakat.